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各委員会事業説明（先週の続き）各委員会事業説明（先週の続き）
令和6年7月31日（水）

北田　伸一　親睦委員長

庄司　　武　ビジョン委員長

内海　　薫　出席・唱歌委員長

原　　久美　クラブ会報・広報・記録委員長

大橋　卓司　プログラム委員長

入江　啓太　増強・職業分類委員長

櫻井　宣孝　ロータリー情報委員長

京谷　愼平　会員選考委員長

各委員会事業説明が行われました。

青柳　　淳
今週は、先週に続き各委員会事業説明です。
宜しくお願いします。

北田　伸一
本日は100万＄

ドル

です。

佐野　栄作・櫻井　宣孝・吉川　　弘
森本　匡裕・三枝　丈次・菱田　好美
藤井　宏行・小西　文孝・庄司　　武
大村　裕史・中谷　利幸・京谷　愼平
田中　浩行・原　　久美・志方　正昭
内海　　薫・村上　則宏・坂口　嘉久
花田　武志・伊藤　勝之・都倉　隆宏
大橋　卓司
花をかざりましょう。

例会記録　2024.7.31（水）　通算 2109 回
ソ ン グ

出 席 報 告

「我等の生業」「四つのテスト」

　７月 10 日　会員数３８名　欠席者 　４名　  出席率　87.87％ （修正による）
　（この内出席免除者　１6 名） 

　７月 31 日　会員数３８名　欠席者 　２名　  実出席者数　２８名
　（この内出席免除者　１6 名）　   出席率　93.33％

令和6年7月31日（水）

2024－ 25年度国際ロータリーのテーマ

THE MAGIC OF ROTARY
ロータリーのマジック

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇
8 月 28 日（水）会員卓話　入江啓太委員長【増強・職業分類委員会担当】
9 月 4日（水）ゲスト卓話　高砂 RC　林 久順 様（キッコーマン食品㈱）【プログラム委員会担当】
9 月 13 日（金）高砂 RCとの合同例会（11日分）（高砂 RCホスト）講師：作家　玉岡 かおる 様
9 月 18 日（水）休会【定款第７条第１節（ｄ）による】

　おはようございます。本日は、2年ぶりの早朝例会という事で朝早くから参加有難うございます。
目は覚めましたか。
　そして西田さん、いつも会場を、お世話になり有難うございます。
　この十輪寺さんには何かとお世話になっています。小さい頃は、家が直ぐ近いので、かくれんぼ
をしたりして遊んだり、仕事でも、ごみの回収をさせていただき、ロータリーでは、11年前のこの
早朝例会で入会式をしていただき、先月は、お墓も公園墓地からここへ移させていただきました。
何かと思い出がありますが、やはり十輪寺といえばハトが沢山いる印象があります。確か入会式の
時も鳩がお祝いしてくれました。
　さて今年度の矢坂ガバナーの職業は、お寺の住職ですが、先日のセミナーでこんなことを言って
いました。
　一寸坐れば　一寸の仏
　一日坐れば　一日の仏
　一年坐れば　一年の仏
　坐るとは座禅を表し、一寸とは線香が3cm燃える時間だそうです。
　ということで、一寸の3分間坐れば、3分間、仏の気持ちになれるという事です。
　一日坐れば、1日仏のような清らかな気持ちになれ、
　一年坐れば、1年間そういう気持ちになれる。
　また、1日受ければ1日の知恵がつくという事でもあり、知恵というのは、知って与えるという事
ですから、その中で勉強だけでなしに皆さんの発見も大いにしていただき、そういう気持ちでもっ
て取り組んで行くと暑さも少し和らいでいき、お帰りのときには、爽やかな気持ちになって帰って
いただきたいと言っていました。
　早起きは三文の徳といいますが、帰るときには、皆で爽やかな気持ちになって早朝から十輪寺に
きて良かったなとなっていただきたいと思います。

幹事報告　第 5 回（通算 2101 回）

１．地区より
　　⑴ 会員増強・新クラブ結成推進月間リソースのご案内
　　⑵ 龍野ロータリークラブの地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内
　　⑶ 神戸垂水ロータリークラブの地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内
　　⑷ 『ガバナーノミニー・デグシネート』推薦のお願い
　　⑸ ハイライト米山 vol. 293
　　が届いております。

２．加古川平成RC、姫路南RC、加古川RC、加古川中央RC、高砂 RCより
　　例会変更のお知らせが届いております。
　回覧致しますのでよろしくお願いします。

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

会　長　　青柳　　淳
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　都倉　隆宏 クラブ会報・広報・記録委員長　　原　　久美



臨時出席者

議案事項：

１．８月、９月のプログラムの件（後記参照②） ……………………………………………… 承認

　①納涼例会
　　日　時　　８月３日(土） 受付１７：３０～　開会１８：００～　【８/７（水）例会変更】
　　場　所　　ホテル日航姫路
　　出席者　　２９名（会員 ２５名　家族 ３名　事務局 １名）

　②早朝例会
　　日　時　　８月２１日(水）６：３０
　　場　所　　十輪寺
　　出席者　　２６名

　③合同例会（ホスト高砂RC）
　　日　時　　９月１３日(金）１２：３０～１４：００　【９/１１（水）例会変更】
　　場　所　　ウエディングパレス鹿島殿
　　講　師　　作家　玉岡　かおる様

２．たかさご万灯祭出店の件  ……………………………………………………………………… 承認
　　高砂RCと合同でポリオブース設営

３．その他
　①会員増強の件 ………………………………………………………………… 常に増強を考えておく
　②ロータリークラブ会員証の件 ………………………………………………………… 例年通り作製

会長挨拶：　青柳会長

報告事項：　出席報告　　 （大村　裕史）　　　（後記参照①）

　　　　　　会費納入状況（三枝　丈次）　　　7 月末　　57.9％

通　算 第 572 回
2024 ～ 2025 第２回

日 令和 6年 7月 31日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者
青　柳 〇 森　本 〇 村　上 × 大　橋 〇
大　村 〇 櫻　井 〇 矢　野 ×
都　倉 〇 濵　田 × 佐　野 〇
三　枝 〇 坂　口 〇

報告事項：

6/5 6/12 6/19 7/3 7/10 7/24 7/31
会　員　数 ３９ ３９ ３９ ３８ ３８ ３８ ３８
出　席　数 ３０ ２６ ２５ ３１ ２７ ３１
メークアップ ３ ０ ０
欠　席　数 ３ ６ ７ ３ ５ ４

（出席免除） １６ １６ １６ １６ １６ １６ １６

①  出席報告
６月度 本クラブ出席率 83.43％  メークアップ率     3.09％  修正出席率83.68％
７月度 本クラブ出席率 ％  メークアップ率   ％  修正出席率 ％

8 月

3

納涼例会（７日分）　１７：３０～受付
於：ホテル日航姫路２F
　　中国料理　桃李
【親睦委員会担当】

14 休会
【定款第７条第１節（ｄ）による】

21 早朝例会　６：３０～
於：十輪寺

28 【増強・職業分類委員会担当】

②  8、9 月のプログラム

9 月

4
ゲスト卓話　高砂RC　林 久順 様
　　　　　　　キッコーマン食品㈱
【プログラム委員会担当】

13
合同例会（ホスト高砂RC)(11日分）
作家　玉岡 かおる  様
於：ウエディングパレス鹿島殿

18 休会
【定款第７条第１節（ｄ）による】

25
ゲスト卓話　高砂RC　奥田 正浩 様
　　　　　　　　東洋紡エムシー㈱
【プログラム委員会担当】

＊  次回理事会　９月４日（水）　例会終了後



幹事報告　第 4 回（通算 2100 回）

１．高砂市長より
　　高砂市制 70 周年記念式典のお礼が届いております。
２．BAN-BANネットワークスより
　　暑中お見舞い名刺広告のお礼が届いております。
３．一般財団法人ボーイスカウト兵庫連盟振興会より
　　青少年活動へのご支援の協力依頼が届いております。
４．姫路RCより
　　例会変更のお知らせが届いております。
　回覧致しますのでご確認お願いします。

（幹事より）
今週 8月 3日に納涼例会が開催されます。皆様ご出席よろしくお願いします。
なお、来週 8月 7日は休会となっております。
8月 21日に早朝例会が行なわれますので多数のご出席お願いします。

　今日も大変暑い中、例会に参加いただきまして有難うございます。パリオリ
ンピックが始まりました。皆さん見ていますでしょうか。ライブ中継は夜中な
ので、皆さん寝不足の方は大丈夫でしょうか。今回の開会式はオリンピック史
上初めてスタジアムの外で行われ、パリの中心を流れるセーヌ川沿いで実施さ
れ、選手たちはボートに乗りパレードをしながら美しい景色を背景に進みまし
た。この革新的な開会式は多くの観客が無料で観覧できるように工夫されて何十万人もの観客が集
まったそうです。本当に見ていて、何が次に起こるのか楽しみでワクワクしながら見ていました。
　また競技では以前は柔道か体操、水泳は強いイメージがありましたが、最近は色々な種目で体の
小さい日本が活躍しています。昔とは何か指導方法とか変わってきたのでしょうかと、私も長男が
アメフト、三男が高校野球をしているのでそういう目線で見ています。また中野ガバナー補佐が行っ
ているそうなのでTVに映っていないか探してしまいます。
　さて会長になって約１か月になりますが、思ったより早く時間がたっている気がしますが、まだ
残りあと11か月あります。皆さんのご指導ご協力をもって盛り上げていきたいと思いますので宜し
くお願いします。
　さて、先週の日曜日は、大村副会長、都倉幹事と地区がやっているクラブ活性化ワークショップ
に行ってきました。参加者は150人位で、午前中は集合研修で、各ロータリーがやっている体験談
がありました。
　そして昼からは、私は会員維持増強について、大村副会長はDEIについて、都倉幹事は公共イメー
ジについての3グループに分かれて3時間もワークショップがありました。
　ワークショップの中で、ファシリテーターの方が上手に進行されて、他のクラブの現状や良い所
悪い所を、意見交換して、すごく盛り上がり大変いい勉強をさせていただきました。
　ワークショップの成果なのか、一昨日、都倉幹事とゴルフの大好きな荒井町の料理屋さんでロー
タリーの打ち合わせをしていましたら、都倉幹事が大将にロータリーに入りませんかと勧誘してく
れました。結構感触が良かったのでまた近いうちに詳しく説明に行ってきます。有難うございます。
是非、他にも候補者を見つけて皆で増強して仲間を増やしていきましょう。

廣瀬会員
ロータリーの友　　クロスワード当選

会長　青柳　　淳

８月３日（土）ホテル日航姫路　中華レスト
ラン桃李にて、高砂青松Ｒ.Ｃ. 恒例の納涼
例会が開催されました。

直前会長　櫻井　宣孝 挨拶　庄司　　武親睦委員長　北田　伸一

青柳　　淳
今日は、納涼家族例会に暑い中参加有難うござい
ます。
一日楽しみましょう。

吉川　　弘・内海　　薫・中谷　利幸
京谷　愼平・北田　伸一・森本　匡裕
原　　久美・伊藤　勝之・田中　浩行
都倉　隆宏・佐野　栄作・志方　正昭
櫻井　宣孝・村上　則宏・廣瀬　明正
川口　英之・庄司　　武・矢野　　聡
田中　伸明・西中　亮二・三枝　丈次
増田　耕太郎・藤井　宏行
暑い夏を乗りきりましょう。
オリンピックも熱いです。

例会記録　2024.8.3（土）　通算 2110 回
出 席 報 告 　７月 24 日　会員数３８名　欠席者 　３名　  出席率　91.43％ （修正による）

　（この内出席免除者　１6 名） 
　８月   3 日　会員数３８名　欠席者 　７名　  実出席者数　２４名

　（この内出席免除者　１6 名）　   出席率　77.42％

令和6年8月3日（土）



西田　光衛
２年ぶりに皆さんにお会いできてうれしいです。
本日は宜しくお願いします。
高砂RC　会長
西田　州応 様
高砂青松RCの皆様、ようこそ。

青柳　　淳
西田さん、２年振りの早朝例会お世話になります。
早起きは３文の徳です。
さわやかな気持ちになりましょう！

中谷　利幸・庄司　　武
創業記念日の御祝ありがとうございました。

佐野　栄作・田中　伸明・京谷　愼平
櫻井　宣孝・庄司　　武・原　　久美
内海　　薫・森本　匡裕・大村　裕史
吉川　　弘・大橋　卓司・都倉　隆宏
志方　正昭・坂口　嘉久・三枝　丈次
田中　浩行・村上　則宏・川崎　一生
入江　啓太・矢野　　聡
久しぶりの早朝例会です。
清々しい気持ちになっています。
西田名誉会員にお会いして嬉しく思っています。

例会記録　2024.8.21（水）　通算 2111 回
出 席 報 告

来訪ロータリアン
（8 月 7 日分）
（8月21日分）

　７月 31 日　会員数３８名　欠席者 　２名　  出席率　91.33％ （修正による）
　（この内出席免除者　１6 名） 

　８月 21 日　会員数３８名　欠席者 　５名　  実出席者数　２３名
　（この内出席免除者　１6 名）　   出席率　82.14％

土井達也 会員（姫路南 RC）・脇谷政孝 会員（高砂 RC）
木谷憲一 会員（姫路 RC）・幸田精久 会員（姫路南 RC）

創 業 記 念

誕 生 祝

庄司・畑歯科医院 1976 年 8 月 1 日 庄司　　武会員 創業 48 年
中谷建材㈱ 1957 年 8 月 16 日 中谷　利幸会員 創業 67 年

柿木　國夫会員　　菱田　好美会員

令和6年8月21日（水）
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各委員会事業説明が行われました。

青柳　　淳
今週は、先週に続き各委員会事業説明です。
宜しくお願いします。

北田　伸一
本日は100万＄

ドル

です。

佐野　栄作・櫻井　宣孝・吉川　　弘
森本　匡裕・三枝　丈次・菱田　好美
藤井　宏行・小西　文孝・庄司　　武
大村　裕史・中谷　利幸・京谷　愼平
田中　浩行・原　　久美・志方　正昭
内海　　薫・村上　則宏・坂口　嘉久
花田　武志・伊藤　勝之・都倉　隆宏
大橋　卓司
花をかざりましょう。

例会記録　2024.7.31（水）　通算 2109 回
ソ ン グ

出 席 報 告

「我等の生業」「四つのテスト」

　７月 10 日　会員数３８名　欠席者 　４名　  出席率　87.87％ （修正による）
　（この内出席免除者　１6 名） 

　７月 31 日　会員数３８名　欠席者 　２名　  実出席者数　２８名
　（この内出席免除者　１6 名）　   出席率　93.33％

令和6年7月31日（水）

2024－ 25年度国際ロータリーのテーマ

THE MAGIC OF ROTARY
ロータリーのマジック

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇
8 月 28 日（水）会員卓話　入江啓太委員長【増強・職業分類委員会担当】
9 月 4日（水）ゲスト卓話　高砂 RC　林 久順 様（キッコーマン食品㈱）【プログラム委員会担当】
9 月 13 日（金）高砂 RCとの合同例会（11日分）（高砂 RCホスト）講師：作家　玉岡 かおる 様
9 月 18 日（水）休会【定款第７条第１節（ｄ）による】

　おはようございます。本日は、2年ぶりの早朝例会という事で朝早くから参加有難うございます。
目は覚めましたか。
　そして西田さん、いつも会場を、お世話になり有難うございます。
　この十輪寺さんには何かとお世話になっています。小さい頃は、家が直ぐ近いので、かくれんぼ
をしたりして遊んだり、仕事でも、ごみの回収をさせていただき、ロータリーでは、11年前のこの
早朝例会で入会式をしていただき、先月は、お墓も公園墓地からここへ移させていただきました。
何かと思い出がありますが、やはり十輪寺といえばハトが沢山いる印象があります。確か入会式の
時も鳩がお祝いしてくれました。
　さて今年度の矢坂ガバナーの職業は、お寺の住職ですが、先日のセミナーでこんなことを言って
いました。
　一寸坐れば　一寸の仏
　一日坐れば　一日の仏
　一年坐れば　一年の仏
　坐るとは座禅を表し、一寸とは線香が3cm燃える時間だそうです。
　ということで、一寸の3分間坐れば、3分間、仏の気持ちになれるという事です。
　一日坐れば、1日仏のような清らかな気持ちになれ、
　一年坐れば、1年間そういう気持ちになれる。
　また、1日受ければ1日の知恵がつくという事でもあり、知恵というのは、知って与えるという事
ですから、その中で勉強だけでなしに皆さんの発見も大いにしていただき、そういう気持ちでもっ
て取り組んで行くと暑さも少し和らいでいき、お帰りのときには、爽やかな気持ちになって帰って
いただきたいと言っていました。
　早起きは三文の徳といいますが、帰るときには、皆で爽やかな気持ちになって早朝から十輪寺に
きて良かったなとなっていただきたいと思います。

幹事報告　第 5 回（通算 2101 回）

１．地区より
　　⑴ 会員増強・新クラブ結成推進月間リソースのご案内
　　⑵ 龍野ロータリークラブの地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内
　　⑶ 神戸垂水ロータリークラブの地区補助金プロジェクト見学訪問のご案内
　　⑷ 『ガバナーノミニー・デグシネート』推薦のお願い
　　⑸ ハイライト米山 vol. 293
　　が届いております。

２．加古川平成RC、姫路南RC、加古川RC、加古川中央RC、高砂 RCより
　　例会変更のお知らせが届いております。
　回覧致しますのでよろしくお願いします。

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

会　長　　青柳　　淳
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　都倉　隆宏 クラブ会報・広報・記録委員長　　原　　久美




